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André Stelter

21.09.1963

20.05.2021

Sales Consultant

Unsere ?Alte Dame“ ist meine sportliche Leidenschaft, die ich seit sehr langer Zeit im Stadion 
unterstütze, erst als Sympathisant, dann als Fan mit Dauerkarte und seit der Corona-Zeit als Mitglied.
Diese Begeisterung teile ich mit meinen beiden Söhnen und einigen anderen, die ich durch Hertha   
näher kenngelernt habe und mittlerweile zu Freunden geworden sind.

Meine Unterstützung bezieht sich dabei nicht nur auf die Heimspiele, sondern immer mal wieder begleite 
ich unsere Mannschaft auch bei Auswärtsspielen, wie zuletzt beim Pokalspiel in Rostock.
Die Identifikation ist in den letzten beiden Jahren noch einmal stark gestiegen, da der eingeschlagene 
Berliner Weg, die Ausrichtung als nahbarer Verein und die Abkehr von illusorischen Zielen meine 
hundertprozentige Unterstützung hat.

Hertha BSC ist nicht nur irgendein ein Fußballverein, für den ich mich im Erfolgsfall begeistere. 
Hertha BSC ist für mich wie eine zweite große Familie, mit der man sich bei Siegen gemeinsam freut  
und bei Niederlagen gemeinsam leidet, zu der man in guten, wie in weniger guten Zeiten hält, die immer 
einen sehr großen Stellenwert in meinem Leben einnehmen wird.

Die Entwicklung unserer Hertha ist seit über zwei Jahren in vielen Bereichen herausragend. Damit der 
eingeschlagene Weg beibehalten wird, möchte ich diese positive Veränderung aktiv begleiten und mit 
meinem persönlichem Engagement unterstützen.

Ich möchte mit meiner umgänglichen und offenen Art dazu beitragen, dass der Zusammenhalt im Verein 
nicht wieder auseinanderdriftet, die Kommunikation zwischen den Gremien und den Mitgliedern 
intensiviert und bei Entscheidungen mit großer Tragweite deren Meinung vorab eingeholt wird.

Da sich mein beruflicher Weg verändert hat und ich mich in absehbarer Zeit in den Ruhestand begeben 
werde, habe ich die Möglichkeit mit meiner freigewordenen Zeit mich als Präsidiumsmitglied zu 
engagieren.

Mit meinem Mitwirken möchte ich dazu beitragen, dass Hertha BSC wieder die Nummer eins im Berliner 
Sport wird, von der Außenwahrnehmung, der Mitgliederzahl und dem sportlichen Erfolg.
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Als erstes möchte ich das Projekt Hertha Gründungsschiff endlich zum erfolgreichen Abschluss bringen. 
Da wir leider kein eigenes Vereinsheim haben, möchte ich beide Projekte miteinander verbinden. 
Warum nicht das Schiff ins Trockene bringen und daraus ein Vereinsheim machen?

Des Weiteren möchte ich ein Crowdfunding ins Leben rufen, mit dem wir als Fans, Mitglieder und 
interessierte Unternehmen aus dem Berlin/Brandenburger Umfeld gezielt Hertha-Projekte unterstützen, 
wie zum Beispiel die Fertigstellung des Gründungsschiffs, den Bau eines Vereinsheims, den Rückkauf 
unserer Anteile von 777 oder andere wichtige Vorhaben.

Ferner möchte ich gerne einen Austausch ins Leben rufen, wie wir unsere hervorragende 
Mitglieder-entwicklung weiter voranbringen können. Mir schweben Aktionen vor, wie Mitglieder werben 
Mitglieder (mit attraktiven Anreizen für beide Seiten) oder die Unterstützung von potenziellen Mitgliedern 
mit sehr geringem Einkommen, die sich eine Mitgliedschaft aus finanziellen Gründen nicht leisten 
können. Mein Traum wäre, dass die gesamte Ostkurve auch Hertha-Mitglied ist.

Ansonsten möchte ich mit Herz, Leidenschaft und Engagement das in mich gesetzte Vertrauen 
rechtfertigen.

Aufgrund meiner beruflichen Laufbahn bei verschiedenen Unternehmen in der Abteilung 
Marketing/Vertrieb verfüge ich über sehr gute Kenntnisse in Vertragsverhandlungen und 
Gesprächsführung mit unterschiedlichen Bereichsebenen. Meine Stärken liegen hier insbesondere in 
der lösungsorientierten Gesprächsführung, der Zielorientierung und der Kompromissfindung.

Als Führungskraft im Unternehmen habe ich auch Personalverantwortung gehabt. Personalführung in all 
seinen Facetten zählt zu meinen persönlichen Stärken, da ich eine ausgeprägte 
Kommunikations-fähigkeit besitze, auch als Vorgesetzter ein Teamplayer bin und Verhalten vorlebe. Zu 
meinen allgemeinen Fähigkeiten zählen das aktive Zuhören, das gezielte und auch beharrliche 
Nachfragen, meine authentische und zuverlässige Art sowie mein Durchhaltevermögen und meine 
Entscheidungsfähigkeit.

Im erweiterten Personalrat bringe ich als Mitglied meine soziale Kompetenz ein.


